

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cerca de 500 jóvenes navarros han participado este año en programas europeos de intercambio y voluntariado

Las actividades han contado con un presupuesto de 369.402 euros en ayudas, procedentes de fondos de la UE

Viernes, 17 de octubre de 2014

El Gobierno de Navarra ha gestionado hasta septiembre de 2014 un total de 369.402 euros del programa europeo Erasmus +, en el que han participado 483 jóvenes, principalmente en intercambios, tanto en Navarra como en otros países europeos, voluntariado o formación.

En el capítulo de intercambios juveniles, varios grupos de jóvenes de Navarra han participado en encuentros internacionales del programa Erasmus + en otros países. La financiación, que asciende a 44.608 euros, cubre el alojamiento, manutención y una parte del viaje. En este capítulo han participado el Ayuntamiento de Corella, la Federación Batean, el Ayuntamiento de Huarte y el Ayuntamiento de Estella, que han promovido intercambios en la República Checa, Italia, Dinamarca, Alemania y Francia. Han participado un total de 82 jóvenes, que al finalizar el proyecto reciben un certificado europeo que recoge las competencias desarrolladas en el ámbito de la educación no formal.

Los proyectos de acogida en Navarra han contado con la participación de la Federación Batean, la Asociación Juvenil de Amescoas, Ayuntamiento de Estella y Ayuntamiento de Corella, en colaboración con Anfas. En los cuatro proyectos han participado un total de 115 personas y la ayuda europea recibida ha sido de 45.824 euros.

El Servicio de Voluntariado Europeo ofrece una doble posibilidad: por una parte, jóvenes de otros países pueden realizar un servicio de voluntariado en Navarra, y, por otra, jóvenes de Navarra pueden salir a otros países para participar en una actividad solidaria por un tiempo mínimo de tres meses y máximo de un año. La financiación total de los proyectos aprobados en la Agencia Nacional Española para acogida de voluntarios europeos en Navarra ha ascendido a 108.014 euros para acoger 18 voluntarios.

Los proyectos de envío de jóvenes navarros para prestar su colaboración en distintos países europeos han tenido una financiación de 72.875 euros y han participado 11 jóvenes.

Por otra parte, con el objetivo de dar a conocer el nuevo programa, se han organizado varios cursos y actividades, en los que han participado 203 personas, con un importe total de 63.082 euros, además de otros 6.640 euros para formación fuera de Navarra, cursos en los que

han participado 16 jóvenes.

Finalmente, por lo que respecta a los proyectos para desarrollar iniciativas juveniles, 22 jóvenes han gestionado tres proyectos con una financiación de 15.200 euros, y 15 han participado en proyectos de democracia participativa que han tenido una financiación de 13.159 euros.